イオン傘下で四国が地

生が働いている。

すぐに破裂して

消滅

通常の気泡

製品に改良するポエックが新型コロナにも効果がある

販売中のオゾン発生装置

オゾン効果の 持続

微細な水泡の特長を生かし

抗ウイルスシステムに応用

ポエックと東北大 臭装置として病院や老人 関造を手掛けている。除 製造を手掛けている。除 でののでは2002 も研究成果を反映した製品の発売をめざす。 置に使うオゾンを利用し、 ブル技術を装置に採り入れる。まず2021年に 置の共同開発を始めると発表した。同社が脱臭装日、新型コロナウイルスを不活性化する技術・装 して不活化の効果を長持ちさせる東北大のナノバ 広島県福山市に本社を

という。 福祉施設に販売、同事業 市場規模は500 オゾン関連装置の国内 億円と

ナノバブル化した オゾン水 り込み、共同開発した製 り込み、共同開発した製 アを狙いたい」 (釆女信

13密空間」の空気感染 「3密空間」の空気感染 「3密空間」の空気感染

ムを作り

空気中に噴霧するとすぐ 子を結合させた気体で、

研究チー

ムはこのオゾ

」 ご ス不活化技術の開発をめ が、世界最先端のウイル

水に溶け込ませやすく

同社が脱臭装

のポエックと東北大学は28

一郎社長)としている。

ウイルスに不活化効果を

がいた元の酸素と酸素原子に、分かれようとする性格をはって攻撃して不活った。このうち酸素原子にはって攻撃して不活った。の・1 P P M でいたがある。の・1 P P M でいたのである。の・1 P P M でいたのである。の・1 P P M でいたのである。の・1 P P M でいたのである。

に完成予定の次世代放射 おる。最先端施設を使い おる。最先端施設を活用も計画して

光施設を活用も計画して

ウイルスを不活化させる

メカニズムの解明につな

防がキャ

件や時間を探る。

新型コ

持つオゾン技術の確立を

滅させることができる条 低濃度でもウイルスを死

するためナノバブル技術

る。なり

装置も小型化でき

院農学研究科の研究者ら 格を想定している。 小型機で10万円程度の価 同研究を始める。期間は と10人のチー

体や電気設備に影響が大 いるが、濃度が高いと人させる効果が確認されて 下で新型コロナを不活化 型コロナウイルスを巡る・鳥取県の平井伸治知事

方針を示した。クラスタ県独自の条例を検討する

野に入れる」と述べた。
野に入れる」と述べた。
野に入れる」と述べた。

が発生した店を公表・

要がある」と訴えた。

ースだった」と説明

人程度の集団発生を

2波を前にクラスター

潤沢ではない。感染の第 都会のように医療資源が

マイー事例を調べると、ほるが、発生したクラスター事例を調べると、ほのからである。 では全て対策に隙があった

は森ををで表なう

不十分な点を指摘。「大ていない」と国の対応が

たクラスター

度や違反者への罰則は設 度や違反者への罰則は設

防ぐことが狙い。8月4日知することでPCR検

鳥取

県、独自条例

を検討

口

ナクラス

夕

対策

るが、経済員もつりです。 な表と同時に休業も求め な表と同時に休業も求め

感市事31雅対

21年にも製品化めざす

機能を持つシステムの製む。21年にも抗ウイルス 不活化(死滅)させるメ 品化をめざす。

目を県内のキャンペーン を拡大しようと、割引キ 次開始する。和牛や地鶏、 山口県は新型コロナウ

1期生の修了証書授与式で一人ひ とりに証書と記念品を手渡しした を好きになって帰っても とが して待遇などを確かめた して待遇などを確かめた 上で紹介、就労先に職員 ときめ細かくみるなど丁をきめ細かくみるなど丁 に来て良かったと、日本 で悪い話も多い中)日本 で悪い話も多い中)日本

中小企業の圣営者可見内の をインドネシアから受け 実習生の希望に添うう 系企業で働きたいと思っ どから母国に戻ったら日 強したことが無駄になら え、職種が同じなので勉 ている人が多いという。 技能との両面で採用しや 実習生の側も待遇面なずい人材に育つ。 マルナカが技能実習生 マンリング協同組 インドネシアの現 仕事の が集まりやすいという。 工房の就労先としての人 気は高く、募集時に人材 気は高く、募集時に人材 各地の技能実習生の就 の母国現地法人での採用 の母国現地法人での採用 人同様の待遇にも気を使地に寮を作るなど、日本味彩工房は工場の隣接 だと思う」 し実現した面もある。 っている。 「流通業では初めての例は製造業がほとんどで という。 監理団体のヒ 初めての例

県、農林水産物 の割引販促

に配分した数が売れた時

する。 (税別)以上購入すれば、参加店舗で1500円 その場で500円値引き に花きと、1週間ごと に花きと、1週間ごと に花きと、1週間ごと

は和牛と地鶏で、対象 始する。割引は各店舗31日に割引を始めるの に新たな品目の割引を開

豪雨被災者支援3.億円

ーンを31日から順

| 1 詳細は「やまぐち県産品 | 詳細は「やまぐち県産品 | が表がなでたべちゃんなでたべちゃんなでたべちゃんなでたべちゃんなでたべちゃんない。 トに掲載する。

が氾濫するなどした7月 島根県は28日、江の川 た。丸山達也知事が専決度7月補正予算を発表し 000万円の2020 豪雨の被災者を支援する 島根県、7月補正を専決処分 般会計約3億4 の購入補助として全壊で れに加えて、家電や家具 最大60万円などを支給す 支援する。18年の豪雨で国の制度も活用しながら 円、一部破損で40万円を、

資を受けた際に当初3年 業事業者に対しては、融

は、保証料率が全期間 0 なども設けた。18年の豪 なども設けた。18年の豪 %になる。 13日~ 14日の大雨で、

島根県では中国地方最大の河川である江の川と大の河川である江の川と

間の利率と保証料率が0

った。SDGs達成に積いと思っている」「取り組みたした割合は24%にとどました割合は24%にとどま SDGsへの理解や取い傾向が出た。 は、組めばいいのか分からなないだけに、何から取りないだけに、何から取りながらなり。 実際の効果

中国5県に本社を置く1 654社から回答を得 社を対象に実施。

門田洋二▽岡山、友近昌人(8月1日)福山(桑原兼松末

7

中国地方の企業、民間調査

の るごとだと理解しているがるの るが、利益につながるの で業からは「意義のあ った。 る企業は合計で3割とな は32%に上った。「意味んでいない」とする企業 葉も知らない」と回答す 要性は分かるが、取り組り組み状況について「重

(地名は支店長)

人をマルナカが実習生と 話を決めた。当初は現地代にインドネシア現法と

味彩工房(高松市)との 受け持つグループ会社の マルナカは総菜製造を

工房が採用。2年目からを始めた。1年目は味彩 実習生を採用することに 2社で、3年前から技能 監理団体を通じてイ

人のインドネシア人実習 在、味彩工房に43人、マ ほどを採用しており、現は両社あわせて20~25人

【第三種郵便物認可】

で雇用するといったルーして受け入れ、再度現地 た実習生を現地で受け プ型の仕組みを考えた まずは日本で勉強し

母国のイオンで優先採用

ない仕組みになる。

れるところから始めるこ

地で教えようと思っても

日本の総菜製造現場の

生基準を身につけた実習難しく、日本の現場で衛

(さぬき市、

ルナカが実習生と

西日本社長)が社長時

もつながりそうだ。

業ほど多くない流通業で こうした取り組みは珍 技能実習生の就労先

曰 組みを作った。アジアに先的に採用してもらう仕 展開している企業が製造 ネシア人の技能実習生 (高松市)は、

帰国後、インドネシ マルナカのインドネシア技能実習生

の実習期間を修了。うちった実習生13人が3年間

場所など本人の都合が合される予定という。マルナカ本体や味彩工房のこれからの修了生について 職を希望している。勤務がイオン現地法人への就 9月に帰国する3人全員 も優先採用を続ける。

一会長(兼マックスバリ マルナカによると、 優

性などへ

の理解も深まる 日本の習 同組合の問題意識が共鳴国現地法人での優先採用国現地法人での優先採用

地法人にとって、

用は最大300万円、半壊が補助として、全壊の場合業が対象がある。

SDGs達成へ

「取り組む意向」24%

情報サービス)といった「然としていて現状と結り、「漢としていて現状と結りに、「漢を持ち、「漢を持ち、「漢を持ち、」(広島県の